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会  議  録 

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１１回 

事 務 局 公民館  本館 

開 催 日 時 平成１９年 ７月 ３日（火）午前１０時から正午 

開 催 場 所 公民館本館学習室Ａ 

出 席 委 員 遠藤委員、大森委員、片山委員、末包委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 松本係長、渡辺社会教育主事、和田主事 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数 1名 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 
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1 議題 

① 文部科学省委託事業について 

② 企画実行委員補充について 

③ 公民館運営審議会報告 

④ 公民館主催講座について 

⑤ 東京都公民館研究大会について 

⑥ その他 
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会議結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会：片山委員 

1 文部科学省委託事業について 

 冒頭、館長から文部科学省委託事業に関する経過について、別紙

1の経過報告文を読み上げるかたちで説明がなされた。 

片山委員 この文書の日付は 6月２２日になっていますが。 

館長 それは、教育長決裁をとった日付が６月２２日ということで

す。 

片山委員 公運審の場でも、同じ報告があったということですが、

各分館の企画実行委員にも、同様の報告があるのですか？ 

館長 本町分館と東分館の職員は欠席していましたので、私から報

告して、伝わるようにします。 

末包 委託で実施できなかった分を公民館の講座で、ということに

ついて、今年度は、ほぼ企画が決まっているので実施は難しい

かもしれない、という話でしたが、それはどういう意味ですか。 

  たとえば、男女共同参画講座なら、できると思いますが。 

館長 男女共同参画講座とか市民講座等で、実施が出来るか検討し

ていただけたらと思います。 

末包 ただ、準備会方式で企画している講座の場合、やりたいこと

があって、そのつもりで来ている場合もあります。 

大森 本館だけで、その人権講座をやるというより、特別企画とし

て、公民館全体で予算化してやる方法もあります。 

末包 女性企画推進室と共同でやる方法もあります。 

和田 その場合、今回起きたことと同じことが、また起こらないと

も限りません。まず、公民館だけで実績をつくってみる方法の

ほうが良いかもしれません。男女共同参画の１講座をこれにあ

てるとか・・・ 

末包 １講座といわず、全部をあててもいいと思います。本来、男

女共同参画の趣旨はこういうものが原点で、逆に現状の講座

は、男女共同参画の趣旨を理解していないものもあると思いま

す。 

館長 よろしく検討お願いいたします。田頭公運審副委員長と話し

た際、７講座くらいあればということでした。単年度で実施と

いうのではなく、次年度に継続してという方法もあると思いま

す。 

 

片山 委託事業の枠組みでは、講師謝礼だけでない事業費がありま

して、ワークショップ方法を多く取り入れた企画を提案しまし

た。また、ニート支援が採用されなかったので、それを含める

とかも考えています。 

渡辺 これについては、ひとつとして委託事業として今後追求する
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という方法があります。それとは別に、公民館事業で一部かた

ちを変えてとしても実施しましょう、ということがあるという

ことです。ただ、その場合には、いま実施している準備会方式

などの枠組みに沿って、提案して合意してやっていくというこ

とですね。 

２ 企画実行委員補充について 

館長 ６人の方が応募され、候補者調整会で決まりました。７月１

０日の第７回教育委員会で同意を得たのち、委員名簿を提示し

ます。これで、３０人の企画実行委員の男女は各々１５人づつ

となります。 

3 公民館運営審議会報告 

館長 本日、公民館運営審議会で審議されている基本方針づくりの

案をお配りできるかと思いましたが、まだ、文書でお示しする

ことは出来ませんことをお伝えします。 

末包委員 何が、問題になっているのですか。 

館長 無料制の問題とか、正規職員を配置することの是非とか、委

員内部で両論併記になりそうです。 

4 公民館主催講座について 

渡辺 市民講座の感想がここにあります。 

末包委員 回覧するより、名前がなければ問題ないので、一枚にし

て配っていただく方法もあります。 

松本 子ども体験のＰＲの方法ですが、小学校へのビラの配布はど

のようにしましょうか。 

片山委員 南地区ということで、前原小、南小、それに四小はどう

でしょうか。 

松本 一校あたり、５００枚レベルになりますので、一校に絞って

みてはどうでしょうか。 

和田 ただ、その場合、なんでうちの小学校には配布されないのか、

という問題が生じることもあります。 

大森委員 「学校だより」に載せてもらうという方法は？ 

片山委員 それは、校長が主催しているので難しいのではないでし

ょうか。 

末包委員 とりあえず、今回は前原小一校に配布してみてはどうで

しょうか。 

和田 シルバー大学で７月１１日の講座の講師は、本多優さんに、

７月１８日の講師は、村野担さんに決まりました。 

松本 市民がつくる自主講座は、８月７日に決定します。まだ、応

募はないのですが、７月末日にどっと応募があると思われま

す。 
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提出資料 

 

 

 

渡辺 成人大学講座は、大森委員の案を山田先生に郵送して、意見

をお聞きしました。この線で話しますという、返答がありまし

た。 

５ 公民館研究大会報告 

渡辺 別紙に第４５回東京都公民館研究大会の第３回企画委員の

報告をお配りしました。新たに、委員になられる公運審委員、 

企画実行委員の方も、企画委員に参加できるということです。 

6 その他 

大森委員 公民館で。ワインの講座をやれる方がおります。もしそ

ういう企画がありましたらと思い、提案いたします。 

 

   

 

次回の企画実行委員の会議は、9月 4日（火）１５時から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

別紙 1 文部科学省委託事業の経過 

別紙 2 第４５回東京都公民館研究大会の第３回企画委員の報告 

別紙 3 職員部会ニュース 2 
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